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Тема магистерской работы: «Разработка бизнес-плана предприятия по производству овощных чипсов». Работа состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, списка использованных источников. Полный объем магистерской работы составляет 67 страниц, и включает 25 таблиц, 15 иллюстраций, список источников состоит из 26 наименований.
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Объект: предприятие по производству чипсов.
Предмет: производство овощных чипсов.
Цель: разработать бизнес-план для предприятия по производству овощных чипсов.
Задачи:

·  определить понятие бизнес-плана;
·  провести всесторонний анализ; 

·  определить организационный, производственный, финансовый планы; 

·  оценить эффективность проекта и риски.

Методы исследования: анализ микросреды компании, а именно анализ потенциальных покупателей, конечных потребителей (глубинное интервью, опрос), анализ рынка и конкурентов. Отраслевой анализ (5 сил Портера+2) и анализ макросреды(STEEP-анализ).
Theme of master's work: "Development of the business plan of the enterprise for the production of vegetable chips". The work consists of an introduction, General characteristics of the work, three chapters, conclusion, list of sources used. The full scope of the master's work is page 67, and  includes 25 tables, 15 illustrations, list of sources consists of 26 items. 
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 Object: the enterprise for the production of chips.

 Subject: production of vegetable chips.

 Objective: to develop a business plan for the enterprise for the production of
vegetable chips.

Objectives:
• to define the concept of a business plan;
• conduct a comprehensive analysis; 
• identify organizational, operational, financial plans; 
• to evaluate the effectiveness and risks of the project.
Research methods: analysis of the micro-environment of the company, namely the analysis of potential buyers, end consumers (in-depth interviews, survey), analysis of market and competitors. Industry analysis (porter's 5 forces+2) and the analysis of macro-environment(STEEP analysis).
